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Mi nombre es Claudia Jiménez Ballester,
soy alumna del instituto IES Nervión y
pertenezco al Consejo de la Infancia y la
Adolescencia representando al distrito
sur.
El pasado 11 de abril, algunos colegios
como el Aníbal González, Paz y Amistad,
Almotamid, Colón..., presentaron sus
propuestas sobre cambios, mejoras y
quejas sobre sus centros y alrededores
de barrios de Sevilla. Los chicos y chicas
fueron muy comprometidos y
presentaron sus propuestas mediante
teatro, bailes…que habían preparado en
sus colegios anteriormente. Nosotros,
representando al consejo, escuchamos
atentamente sus propuestas y mejoras
concordando con ellos en muchas de
ellas, para posteriormente llevarlas al
ayuntamiento para poner todo de
nuestra parte para que sean escuchadas
y tomadas en cuenta.
La mayoría de las propuestas fueron
muy interesantes, y sobre todo se veían
meditadas con madurez y coherencia,
por lo que las hace más importantes aún,
pues eran necesarias y lógicas.
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Después de las presentaciones, en el
descanso, se hicieron juegos con pelotas,
aros y otros materiales. Esto sirvió para
recordar que debemos estar juntos y pensar
juntos para una mejora de todo el espacio
que compartimos diariamente, y que es
importante pensar por los demás y distintas
situaciones desde otro punto de vista
siendo empáticos. 

Además de ello, los chicos y chicas se
conocieron más a fondo y hasta hicieron
nuevos amigos de otros distritos que
compartían la misma idea y podían ponerla
en común, así dando soluciones en grupo.
Por otro lado también fueron muy amables
entre ellos, se escucharon y aplaudieron a
cada cole que se presentaba.



Algo muy interesante es que defendían sus
propuestas con seriedad y ambición, pues
había mucho proceso detrás de cada
sugerencia para que no fuera escuchada.
Tanto fue el hecho de querer ser escuchados
que después de preguntar al Delegado sobre
temas que no conocían del todo, igualmente
atentos y con iniciativa, lo convencieron de
llamar para dejar constancia de una
propuesta que a pesar del respaldo no se
había conseguido. Esto confirma que los
chicos y chicas, tengan la edad que tengan,
son capaces de ser igual de maduros que los
adultos y pueden contribuir a mejorar esta
ciudad. Presentar sus peticiones y mejoras
hacen que sepan que son tomados en serio y
que esas sugerencias, que nacieron siendo
ideas, puedan ser llevadas al ayuntamiento y
a cargos de autoridad y terminen haciéndose
realidad. Termino dando gracias a todos los
chicos y chicas y a todas las personas que
hacen posible que seamos escuchados y
tomados en cuenta para hacer
juntos de nuestra ciudad, una ciudad mejor.
                                                         
                                                            CLAUDIA



El dia 5 de Abril visitaron un
grupo de erasmus el instituto IES
Nervión y algunos compañeros y
antiguos compañeros del consejo
participaron en una dinámica
donde contaron qué cosas
trabajamos en el consejo a
personas del organismo europeo
procedentes de diversos países
participantes de la Unión
Europea y como ayudamos a
mejorar Sevilla desde las mirada
de los niños y niñas. Después de
un paseo mostrando todo el
instituto tomó lugar un desayuno
compuesto de distintas bebidas y
de pastas, tostadas y otros
dulces. Esto último gracias al
equipo de la cafetería que nos
lleva acompañando ya muchos
años.                                   LUCÍA

ERASMUS CONOCEN EL
CONSEJO DE LA INFANCIA



FERIA DEL LIBRO. CENTRO CÍVICO “EL ESQUELETO”

Todo empezó cuando la seño nos dijo
“vámonos al Esqueleto”.  Llegamos al
Esqueleto, nos dieron pegatinas de
diferentes grupos, el nuestro fue
Caperucita Roja. Los demás eran de
Sirenita y otros, etc. 
El primer juego era leer dos cuentos, el
primero era de Harry Potter. El segundo
de un niño llamado Daniel y controlaba
las palabras, Daniel siempre se lo
pasaba mal en la escuela, pero Daniel
siempre era positivo. Pero un día sus
compañeros se arrepintieron, pero
como Daniel era el Rey de las palabras..
En la segunda actividad teníamos que
averiguar el error del primer cuento. Un
niño se perdió en el bosque porque le
iba a llevar comida a su abuela. Se
encontróa un lobo y se asustó,
perosiguió caminando, hasta llegar a la
casa de la abuela. Le entregó la comida
y se puso feliz la abuela.. Fin. Y así con
los otros cuentos.
Y luego nos dieron un valepara recoger
un libro, había libros para todos los
niños, se podían coger dos libros y así
terminó la actividad en el Esqueleto.
Nos divertimos mucho y lo pasé muy
bien.                                     
                                            ELKIN



A comienzo de este curso fui elegida para el Consejo Municipal de la
Infancia y la Adolescencia, y he de decir que de primeras pensaba
que era menos, pero me equivoqué. Es una experiencia inolvidable,
he conocido a gente de todas las edades, y me he sentido
importante. 
He trabajado en equipo y he ayudado a los más pequeños a alzar la
voz. Gracias al consejo, he podido dar mi opinión y presentar
propuestas al alcalde, para que nos tenga en cuenta a los niños y
adolescentes. Gracias a eso los barrios están mejorando y van a
seguir haciéndolo. 
Yo pienso que todos los niños deberían apuntarse a está actividad y
que todos tengan las mismas posibilidades.
 He tenido mucha suerte de formar parte de este proyecto. Las
monitoras nos han ayudado mucho y nos han tratado de la mejor
manera, es una gran suerte de tenerlas.
                                                                                                          EMILI

UN AÑO DESDE LA CONSTITUCIÓN DEL CONSEJO



PASATIEMPOS DEL CONSEJO

Andrés



Emilio

Y los vocales estuvimos en la feria

Y tú me preguntas qué es el
Consejo de la Infancia? Una

imagen vale más que mil palabras

Hola, soy Alejandro y la verdad que allí el
recibimiento fue bueno aunque no
sabíamos cómo ni donde ponernos pero
me puse con los que conocía y ya está,
nos servían de todo le pedíamos algo y
nos lo daban al momento, nos hicimos
una foto con el alcalde y tuve oportunidad
de hacerme una foto los dos solos con el
alcalde                                      ALEJANDRO
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